

senta une adresse à Mgr l'Archevêque. A cette adresse Mgr Bélieau répondit d'une manière paternelle et toute intime.

A l'occasion de ces triples fêtes, Mgr Beliveau a reçu de nombreux messages.

Voici celui de l'Église mère de l'église de St-Boniface, l'Église de Québec :

“ L'Église mère de Québec s'associe de cœur aux joyeuses fêtes jubilaires de l'Église et de l'Archevêque de St-Boniface. Félicitations cordiales, souhaits de bonheur et de prospérité.”

Cardinal BÉGIN

Au digne et vaillant successeur de trois évêques qui furent des géants la *Semaine Religieuse* offre respectueusement l'hommage de ses souhaits de longue vie, pour qu'il continue, bien longtemps encore, de travailler fructueusement à la défense des droits de l'Église et de la nationalité canadienne-française dans les plaines de l'Ouest.

Ottawa. — Son Excellence Mgr Pietro di Maria, évêque de Catanzaro, a été nommé Délégué Apostolique au Canada, en remplacement de Son Excellence Mgr Stagni.

Mgr di Maria est né à Maliteno, (diocèse de Marsico-Nuovo), en 1865. Ordonné prêtre le 23 mai, 1891, il a été successivement minutante à la Propagande, vice-recteur du collège du même nom, recteur du Collège Bohème. Élu évêque, le 6 décembre 1906, il fut sacré, le 30 du même mois, par le cardinal Merry del Val.

Mgr di Maria a été, eu même temps que délégué apostolique, nommé archevêque titulaire d'Iconium.

—S. G. Mgr Gauthier est à peu près complètement rétabli de la grave maladie qui a failli l'emporter il y a quelques mois.

Edmonton. — Le 29 juin dernier, est décédé, à l'hôpital des Sœurs Grises d'Edmonton, après plusieurs mois de maladie et une vie de plus d'un demi-siècle de labours apostoliques, le R. P. Hippolyte Leduc, vicaire général du diocèse d'Edmonton. Il était âgé de 75 ans.

Avec lui disparaît un des grands missionnaires oblats de l'Ouest.

Né, le 30 avril 1842, à Soron, au diocèse de Laval, en France, il fit ses études classiques aux séminaires de Précigné et de Mayenne. En 1860, il entra au noviciat des Oblats. Envoyé au Canada, à Ottawa, en 1864, il y fut ordonné prêtre, le 4 décembre, par Mgr Guigues et il alla immédiatement exercer le saint ministère dans les chantiers de la Gatineau.

L'année suivante, il prenait le chemin de l'Ouest et il était chargé de la desserte de Pembina et des régions avoisinantes, dans la vallée de la rivière Rouge.

En 1867 il partait pour St-Albert. Tout en y exerçant le ministère et en faisant des missions dans les environs, il construisit en 1870, avec l'aide de quelques frères convers, la deuxième cathédrale, convertie en salle paroissiale, en 1905.